

## LES COMPROMIS QUI PRENNENT PLACE

Voici ce que nous pouvons lire en Apocalypse 2 :20 : ...**Tu pardonnes à cette femme Jézabel.**

Ces mots sont adressés à l'ange de l'église de Thyatire de la part du Fils de Dieu dont les yeux sont d'un feu ardent et dont les pieds sont de bronze. Le début du message pour cette église souligne tout ce qu'elle a fait pour Lui, son ministère, sa ferme assurance et le fait qu'elle soit excellente et active encore plus maintenant qu'au commencement.

Toutefois, il a quelque chose contre cette église : Elle pardonne à la femme Jézabel. Pardonner dans ce contexte, signifie tolérer, laisser agir. Cette femme représente l'immoralité et l'idolâtrie. Elle relâche un esprit de ténèbres en essayant de mêler l'adoration de Baal avec l'adoration du vrai Dieu. Elle est aussi un symbole d'un esprit de tolérance et de compromis.

Le pardon, ce n'est pas d'accepter les compromis qui prennent racine dans le péché. Dieu est indulgent, Il lui a donné certainement plusieurs chances de se repentir et elle les a refusées. N'ayons pas peur de demander à Dieu de nous sonder puisqu'il est dangereusement facile de laisser les compromis prendre place dans nos vies car ce sont **comme des petits renards qui détruisent notre vigne** (Cantique des Cantiques 2 :15).

Soyons vigilants, plein d'amour et prêts à nous repentir.